

Freitag, 08. Dezember 2023, Werra Rundschau / Lokales

# Wolfgang Heller bleibt an der Spitze

## Schützenverein Hubertus: Kompletter Vorstand für drei Jahre wiedergewählt

VON HARALD TRILLER



Ehrungen für treue Mitglieder des SV Hubertus Jestädt (von links): Josef Stephan und Wolfgang Heller zeichneten Rolf Schäfer und Heinz Klebe für ihre 40- und 50-jährige Mitgliedschaft aus.  
Foto: sv hubertus

**Jestädt** – Im Beisein des amtierenden Königshauses mit Rolf Schäfer, Jaromir Zednik und Anneliese Reinhardt eröffnete der Vorsitzende des Schützenvereins Hubertus Jestädt, Wolfgang Heller, die gut besuchte Jahreshauptversammlung, wobei er auch Ortsvorsteher Gerhard Pippert und den Fördervereinsvorsitzenden Olaf Templin, die beide nette Grußworte an den Verein richteten, der vor nunmehr 70 Jahren gegründet wurde, begrüßen konnte.

Nach den üblichen Regularien, als da sind die Jahresberichte der Führungskräfte, stand die Neuwahl des Vorstandes im Mittelpunkt der Versammlung. Das bewährte Team um den ersten Vorsitzenden Wolfgang Heller signalisierte auch für die nächsten drei Jahre seine Bereitschaft, die Vorstandsarbeit mit der gleichen Intension fortzuführen. So findet Wolfgang Heller in sei-

nem Stellvertreter Josef Stephan, dem Kassierer und Waffen- sowie Geräte- wart Josef Zednik, dem Schriftführer Rolf Schäfer und der stellvertretenden Kassenwartin Ingeborg Seeger die nötige Unterstützung während der kommenden Amtszeit.

Vorausgegangen war nach den Berichten die einstimmige Entlastung des Vorstandes und im Anschluss durften sich langjährige und somit treue Mitglieder, über Ehrungen freuen. Mit Urkunden, Nadeln und Präsenten bedachten Wolfgang Heller und Josef Stephan für 50-jährige Mitgliedschaft Heinz Klebe, und seit 40 Jahren bringt sich der aktive Schütze Rolf Schäfer ein, der auch im Vorstand nicht wegzudenken ist.

Bevor die Mitglieder mit einem Glas Sekt auf den 70. Geburtstag angestoßen haben, der SV Hubertus Jestädt wurde am 31. März 1953 aus der Taufe gehoben, nutzte der zweite Vorsitzende Josef Stephan das Forum, um sich bei Wolfgang Heller zu bedanken.

Wörtlich: „Wolfgang hat 1993 den Vorsitz übernommen und über 30 Jahre ununterbrochen geführt und dabei unermüdlich korrekte Führungsarbeit geleistet.“ Als Dank dafür überreichte er ihm ein Buch mit Widmung der Vorstandsmitglieder als ehrenvolles Präsent.